
Aos dezenove dias do mês de Março do ano de dois mil e vinte e dois, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 05 de Março de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Indicação Nº 

005/2022, de autoria do nobre vereador Damião Severino da Silva, que 

sugere ao Gestor Municipal que contrate artistas locais para a 

programação das festividades do Tradicional São João Antecipado de Nova 

Olinda, edição 2022; 2 – Requerimento Nº 003/2022, de autoria do nobre 

vereador José Raimundo Neto, que solicita ao Gestor Municipal a limpeza e 

reforma do Ginásio o Raimundão, no Município de Nova Olinda; 3 – 

Requerimento Nº 004/2022, de autoria do nobre vereador José Raimundo 

Neto, que solicita ao Gestor Municipal informações e Cópias de 

Documentos, conforme disposto no requerimento. Após a leitura da ordem do 

dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade 

com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão a Indicação 

de Nº 005/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: 

saúda a todos, diz que hoje está apresentando uma indicação, sugerindo ao Prefeito 

a contratação de artistas locais para compor a programação do São João Antecipado 

de Nova Olinda, edição 2022; fala que ainda não foi oficializada pela gestão se a 

festa irá ser realizada esse ano, mas que esta é tradição e os demais Municípios já 

estão anunciando a suas programações das festas juninas e aqui com certeza não 

será diferente, sendo que apresenta essa indicação porque sabe que a programação 

da festa começa ser montada muito antes do evento; diz que por conta da pandemia 

esses artistas estão muito prejudicados, e esta seria uma oportunidade única para 

gerar renda para esses artistas locais, sendo também uma forma de valorizar o 

talento que os filhos da terra detém. Vai a tribuna o senhor vereador Valter 

Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que ouviu o pronunciamento do vereador 

Damião, com relação a sua indicação apresentada, parabenizando-o pela 

propositura, todavia já existe uma Lei que foi aprovada por esta casa em 2013 ou 



2014, que obriga o Município a contratar artistas locais, devendo ser gasto 10% do 

valor do evento com a contratação desses artistas, podendo o Município responder 

por crime de improbidade se não cumprir o que a lei determina. Vai a tribuna o 

senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, parabeniza o vereador 

Damião pela sua indicação, mais diz que aqui na casa já existe uma matéria 

aprovada, que é uma Lei de autoria do vereador José Raimundo Neto. Vai a tribuna 

o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, agradece aos colegas 

vereadores por lembrarem que esta casa já aprovou uma matéria nesse sentido, de 

minha autoria, que hoje é uma lei e lei não de discute, se cumpre; diz que vai votar 

contra essa indicação, por que acha ser inoportuno, como se alguém tivesse 

querendo se aparecer ou ganhar nome em cima dos outros; fala que os artistas 

locais devem procurar a secretaria de cultura para fazer o seu cadastro e cobrar do 

Secretário que eles sejam incluídos na programação da festa. Não havendo mais 

nada a discutir o senhor presidente coloca em votação a Indicação nº 005/2022, 

sendo aprovada por 5 votos a 1, será encaminhada ao poder executivo. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão os Requerimentos nº 

003/2022 e 004/2022. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: 

saúda a todos, diz que está apresentando dois requerimentos hoje que julga ser 

importantes; fala que o primeiro é pedindo ao Prefeito que designe um funcionário 

para fazer a limpeza do Ginásio de Esportes, o Raimundão, que é um local de lazer 

para nossas crianças; diz que o segundo requerimento é no sentido de solicitar qure 

envie as planilhas de medições das obras de abastecimento de água das 

comunidades São Domingos, Favela e Pulga de Leite, além de outras informações e 

documentos relativos a execução das obras. Dando continuidade, o senhor 

Presidente dá por encerrado o expediente e dá início ao horário-livre, facultando a 

palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Vai a tribuna o senhor 

vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, pede permissão a casa para fazer 

uma homenagem, em nome da sua filha Raissa Raimundo, a todos os portadores de 

síndrome de down, pois na próxima segunda feira é comemorado o dia desses seres 

humanos especiais que tanto fazem a nossa vida mais feliz. Vai à tribuna o senhor 

vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, parabeniza Raíssa pela 

passagem do dia do portador de síndrome de down; pede ao Prefeito Digo que dê 

uma atenção especial ao Distrito de Manguenza, no sentido de que seja feita uma 

limpeza e capinação das praças que estão cheias de mato, mesmo estando num 

período chuvoso, acredita que essas ações podem ser feitas; fala que também foi 

procurado por alguns moradores do Distrito de Manguenza sobre o Ginásio de 

Esportes de lá, onde lhe foi relatado que o referido ginásio não está sendo 

disponibilizado para que os desportistas de lá pratiquem esportes, por isso pede a 

gestão que providencie essa liberação; diz que visitou a ECIT João Leite Neto e pôde 

constatar que a escola passou por uma grande reforma e ampliação; faça que 

solicita a Comissão de Educação da casa que possa agendar uma visita ao IFPB, 

campus Itaporanga. Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente deu 



os trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de todos e declarou 

encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a 

presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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